



Ein Stalder erzählt die Hetdenfage.
Nach Professor W. Engelhard.

Erster Abschnitt.

Odin
und seine Nachfolger in den
Nordlanden.

Odin, Thor und Freyer.

Zum Klange der goldenen Saiten sang der Stalder nach dem festlichen Mahle, welches Sigurd Hrings, der Sieger in der Völkerschlacht von Bravalla, mit seinen Helden feierte, die nebenstehenden Verse. Und alles Volk, jung und alt, lauschte dem Alten. Denn er verkündete weiter die Stammsage der skandinavischen Germanen, wie sie auch in dem Vorwort der jüngern Edda enthalten ist. Mit Ausschluß der von Abschreibern beigemischten Mönchsgelehrsamkeit lassen wir sie dem Inhalte nach hier folgen.

In Romaburg, das in Asien liegt, herrschte einst ein mächtiger König, dessen Sohn Thor von gewaltiger Stärke war, und der in häufigen Kämpfen